

BILDUNG

Vorgestellt

Seit einem Jahr sind die Institute Alte Geschichte und Altorientalistik, Archäologie und der Bereich Gräzistik und Latinistik unter einem Dach im Zentrum für Alte Kulturen im Atriumhaus in Innsbruck untergebracht. Nun stellt es sich der Öffentlichkeit vor: Am Freitag, dem 13. März, und Samstag, dem 14. März, gibt es von einer historischen Modeschau über eine Dichterlesung von Raoul Schrott aus der Ilias bis hin zu archäologischen Führungen alles, was das geschichtsinteressierte Herz begehrt. Beginn: Freitag ab 18.00 Uhr, Samstag ab 11.00 Uhr. Neben Vorträgen gibt es Kostproben aus der antiken Küche Roms und verschiedene Vorführungen.